大空の子

学校教育目標
○ 知恵をみがき
○ 清い心をはぐくみ
○ 身体をきたえる子

令和2年1月28日(火) 帯広市立大空小学校 校長 川上裕明

「帯広市ならでは」のスケート学習

スケートリンクが1/20にオープン、天候に も恵まれ、グランドでは児童が元気にがんばる 声が響いています。

考えてみれば「グランドに水をまいてスケートリンクを作ることができる」というのは、世界はもちろん日本でも特殊な環境だし、近年は十勝管内の小中学校でもリンクを作らない学校があるようです。



気温が低い日は手足が冷たいのですが、スケートの授業では技術だけでなく心も鍛えられています。将来、「私が小学生だった頃には、グランドで・・・・」など、自慢できたりして。

私の友人は、「グランドでスケート」が今ひとつピンときていない様子でした。

保護者・ご家族のみなさんには、道具の準備や靴ひもしばりのご協力などありがとうございます。ぜひスケート記録会にもご来校いただき、児童の成長を楽しみにご覧ください。

◇◇校長室から◇◇ **令和2年度から変わること(2)**

新しい学習指導要領には、「これからの社会が、どんなに変化して予測困難な時代になって も、自ら課題を見付け、自ら学び、考え、判断して行動し、それぞれに思い描く幸せを実現し てほしい。そして、明るい未来を共に創っていきたい。」という思いが強く込められています。

これまで大切にされてきた、「子供たちに『生きる力』を育む」という目標は変わることな く、社会の変化を見据え、新たな学びへと進化を目指しているのです。

「新しい時代を生きる子供たちに必要な力」は、3つの柱として整理されています。

- ◇学んだことを人生や社会に生かそうとする、学びに向かう力、人間性など
- ◇実際の社会や生活で生きて働く知識及び技能
- ◇未知の状況にも対応できる思考力、判断力、表現力など

これらの力を確実に児童につけていくため、学校では「何を学ぶか」だけでなく「どのように学ぶか」も重視し、「アクティブ・ラーニング(主体的・対話的で深い学び)」の観点から授業改善を進めます。また、「この3つの力がどの程度身についたか」で評価を行います。

では、児童の学校生活はどう変わるのか。次回は「教科」についてお知らせします。

※文部科学省では「子供」、北海道教育委員会と帯広市では「子ども」の表記を用いています。



3学期始業式より

1月15日の始業式では、1、3、5年生の代表児童が作文発表してくれました。

ふゆやすみのおもいでと三学きがんばりたいこと 1年 ロロロロ

わたしがふゆやすみにたのしかったことは、あかんのおんせんにいったことです。しんせきのおともだち11人で、男の人と女の人が水ぎでいっしょに入れるろてんぶろに水ぎをきて入りました。ちょっとおよいだり、イスでゆっくりしたり、とてもたのしかったです。

三学きがんばりたいことは、たいいくのスケートをころばないようにしたいとおもいます。わたしは、スポーツが大すきなのでたくさんれんしゅうをして上手になりたいとおもいます。

冬休みの思い出と三学期の目標 3年 ロロロロ

わたしは、冬休みに「サホロスキー場」に行きました。スキーをするのははじめてなので、さいしょは少しこわかったです。でも、一回やってみたら楽しかったです。そしてどんどんやっていくと、おもしろくて、スキーがすきになりました。休み時間に、店で買ったラーメンをみんなで食べ、おにいちゃんと先にスキーのつづきをしました。さいしょより、少しだけすべれるようになりました。お父さんがきていいました。

「いっこ高い所ですべってみよう。楽しいよ。」

といいました。わたしは、少しこわく思いました。すべると本当にこわくて、泣きそうになりま

した。妹がきて

「ううちゃんも一回すべってみる。」

ていって、わたしがさいしょにすべった後にすべることになりました。すべると、一番長くすべれました。妹がすべると、めっちゃすごかったです。6さいだと思えないぐらいのはやさでした。さいこうの一日でした。サホロ3回目も行きたいなと思いました。

次に、三学期の目標です。とくに算数です。 理由は、2年からあまりよくなくて、少し算

数をがんばろうと思ったから、6年まで算数を一番がんばります。



冬休みの思い出と三学期にがんばりたいこと 5年 ロロロロ

ぼくの冬休みのおもいでは、二つあります。

一つ目は、自然体験学習です。理由は、はぐく一むに行って森の中でまつぼっくりやはっぱを あつめてお正月のリースをつくるのが、とても楽しかったからです。

二つ目は、学どうでやった百人一首大会です。いっかいかって二かいまけてゆうしょうできな

かったけれど、あいてやじぶんのふだを四年生のときよりとれるようになりました。らいねんは目標十五まい以上とりたいと思います。

次に三学期にがんばりたいことです。ぼくが三学期にがんばりたいことは、二つあります。

笑顔いっぱい大空小学校~きらり・がっちり・にっこり~

一つ目は、算数のべんきょうです。理由は、一学期と二学期よりテストでいい点すうをとりたいからです。そのために、毎日しゅくだいをがんばります。

二つ目は、体育です。ぼくは、体育がすこしにがてです。三学期はスケートの授業もあるので、 四年生のころよりうまくすべれるようにがんばりたいです。

レコードコンサート開催

帯森レコードボランティアの会のみなさん にご来校いただき、3年生がレコードコンサートを楽しみました。

最近は、音楽はデータでやりとりすることが多くなったようで、レコードどころかCD も少なくなってきたように思います。しかし、



レコードならではの暖かみのあるふくよかな音は、やはりいいものです。



この日はたたでさえ珍しいレコードプレイヤーの「手回し式」にびっくり。おなじみの童謡をレコードで聴いたり、楽しいゲームをしたりしました。

3年生からは、鍵盤ハーモニカとリコーダーで「♪聖者の行進」のプレゼント。短い時間でしたがたっぷり交流することができました。



新聞やテレビでは、「新型肺炎」「コロナウィルス」など心配な言葉が踊っていますが、帯広・十勝は例年1月末~2月がインフルエンザの大流行期です。

昨年末もインフルエンザにかかった児童が多かったのですが、インフルエンザにはいくつもの型があるので油断は禁物!「うがい」「手洗い」に加えて、「規則正しい生活」「たっぷり栄養」にも気を配りたいもの。予防接種も相変わらず有効です。



第29回とかち・ひだか児童版画コンクール



銀賞 6年□□□□</br>
銅賞 6年□□□□さん 6年□□□□さん
佳作 2年□□□□さん 2年□□□□さん
2年□□□□
6年□□□□
6年□□□□
6年□□□□

お世話になりました

交通指導員として児童の登下校を見守ってくださったロロロロさんが、都合で指導員をおやめになることになりました。

帯広の森コミセンの近くで指導してくださっていた口口さん、南の森方面から通学している児童は特にお世話になったことと思います。冬は、強い風が吹くと道がなくなってしまうような場所でしたが、8年もの間、児童の安全のために毎日見守ってくださいました。

□□さんより

「朝や帰りに『おばさん!おばさん!』と 声をかけてくれる子達も多く、楽しく勤め

させていただき ました。これか らも、けがや事 故がないように、 安全に登下校し てほしいと願っ ています。」



大変ありがとうございました

令和2(2020)年2月の予定

1日	土	
28		
3日	月	挨拶交通安全指導 ALT スケート記録会(高)
4⊟	火	
5⊟	水	児童会後期反省
6⊟	木	合同スキー学習(そら)
7⊟	金	
88	土	
9日		
10⊟	月	ALT 給食費(高)
11日	火	建国記念の日
12日	水	ALT 給食費(中)
13⊟	木	給食費(低)
14⊟	金	新入児童体験入学 給食費(予)
15⊟	土	
16⊟		
17日	且	おおぞらっ子クラブ
18⊟	火	大空中入学説明会(6年)
19⊟	水	年間行事予定表に「2/17お弁当の
20日	木	日」とありましたが、この日は行い ません(今年度は遠足のときの
21日	金	み)。2/17は給食です。
22日	土	
23日		天皇誕生日
24日	月	振替休日
25日	火	
26日	水	参観日(低)
27日	木	参観日(中)
28日	金	参観日(高·そら) PTA評議委員会
29日	土	

^{*}予定変更は各学級通信でご確認ください。